

- International Automotive Workers Coordination -

International Coordinating Group
Internationale Koordinierungsgruppe
Grupo Internacional de Coordinación
Grupo Internacional de Coordenação
Groupe de coordination internationale



Email: icog@iawc.info ; contact@iawc.info

Homepage: www.automotiveworkers.org

Spendenkonto: Erwin Dietrich

IBAN DE58 7001 0080 0349 3138 02 – BIC PBNKDEFFXXX

2. Februar 2020

Solidaritätsbotschaft der ICOG an die Belegschaften von Scaw Metals

Liebe Kollegen,

wir haben erfahren, dass alle 196 Beschäftigten bei Scaw Metals in Vereeniging am 24. Januar entlassen worden sind. Dagegen protestieren wir und solidarisieren uns mit euch im Kampf um den Erhalt eurer Arbeitsplätze. Eine Lohnkürzung um 13 Prozent habt ihr berechtigt abgelehnt.

Auf unseren schärfsten Protest stößt, dass euer „Sit-In“, als spontaner Streik gegen die Entlassungen, von Polizei und Werkschutz unter Anwendung von Tränengas und Gummigeschossen aufgelöst wurde. Das war offensichtlich eine Maßnahme, um dem von der NUMSA beim Gericht angemeldeten Streik zuvor zu kommen. Wir verurteilen dass jetzt Streikbrecher angeheuert wurden, um sie gegen euch auszuspielen. Für die Vorbereitung der Urabstimmung zum berechtigten Streik wünschen wir euch viel Erfolg.

Unser 2. Internationale Automobilarbeiterkonferenz findet vom 19. bis 23. Februar in der Stadthalle in Vereeniging statt. Euer Kampf wird sicher die Beachtung und Solidarität der erwarteten über 300 Teilnehmer aus bisher 18 Ländern finden.

Am 21. Februar organisieren wir eine **Demonstration ab 16 Uhr in Vereeniging**. Das ist sicher eine gute Möglichkeit, dort euren Protest mit uns zusammen auf die Straße zu tragen.

Wir laden euch herzlich ein, an unserer Konferenz und der Demonstration teil zu nehmen und sind gespannt über die Berichte zum weiteren Verlauf eures Kampfs.

Kampf um jeden Arbeitsplatz – international!
Vorwärts mit der internationalen Arbeiter- und Gewerkschaftsarbeit!
Hoch die Internationale Solidarität!

Mit solidarischen Grüßen

Carlos Luiz Prates Mancha (Brasilien), Diego Rejon Bayo (Spanien), Dieter Schweizer (Deutschland) Koordinatoren der ICOG